

Eraneos Group
Medien Mitteilung

Eraneos verstärkt sich mit dem renommierten Experten für sichere digitale Transformation Carlo Gebhardt

Zurich, 03 Oktober 2023 – Eraneos verstärkt ihre Kompetenz im Bereich Cyber Security & Privacy mit dem international renommierten Experten für sichere digitale Transformation, Carlo Gebhardt. *Der langjährige Vordenker in Sachen Cybersicherheit tritt als Partner in das Unternehmen ein und übernimmt eine doppelte Führungsrolle: **Er verantwortet die strategische Cybersicherheitsinitiative der Eraneos Group und leitet gleichzeitig den Bereich Secure Digital Transformation bei Eraneos Switzerland.***

Mit diesem strategischen Schritt baut Eraneos seine globale Präsenz aus und beschleunigt den Zugang der Kunden zu modernstem Know-how auf dem Gebiet der digitalen Transformation, insbesondere in den benachbarten Bereichen Cloud Computing und Plattformtechnologien. Carlo Gebhardt wird das bestehende robuste Kompetenzportfolio von Eraneos im Bereich Cybersicherheit und Datenschutz mit Dienstleistungen ergänzen, die eine schnellere und sichere digitale Transformation ermöglichen. Gleichzeitig wird er Synergien innerhalb des internationalen Eraneos-Netzwerks fördern.

«Cybersicherheit und Resilienz sind heute die Grundlage einer jeden digitalen Transformation. Die Cloud ist zum De-facto-Standard für die Digitalisierung geworden. Dabei sind Sicherheit und Datenschutz wichtige Grundpfeiler. Cybersicherheit hat sich zu einem elementaren Faktor für die Geschäftsentwicklung entwickelt», erklärt **Carlo Gebhardt, Head of Cyber Security Eraneos Group.**

«Eraneos hat die Agilität, wir haben die Kultur, wir haben das Talent und wir haben die Mitarbeiter, um grossen Einfluss auf die Entwicklung der digitalen Transformation zu nehmen. Wir freuen uns, dass Carlo Gebhardt unsere Bemühungen vorantreibt, um unsere Kunden auf ihrem Weg zu unterstützen und

eraneos

um das Portfolio von Eraneos zu stärken. Damit wird er unsere Rolle als führenden internationalen Akteur auf diesem Gebiet weiter festigen», so **Oliver Vaterlaus, CEO Eraneos**.

Dr. Carlo Gebhardt verfügt über mehr als 25 Jahre Erfahrung auf dem Gebiet der sicheren Grundlagen, Prozesse und Praktiken in der IT. Er erwarb diese in seinem Studium der technischen Informatik und während seiner Promotion, bei der er Pionierarbeit auf dem Gebiet der vertrauenswürdigen Cloud-Sicherheit geleistet hat. Er ist eine international anerkannte Führungskraft, ein inspirierender Innovator und verfügt über weitreichende Berufserfahrung auf dem Gebiet der Cloud-Sicherheit und in der Beratung im europäischen Raum.

Über Eraneos Group

Eraneos Group ist eine internationale Management- und Technologieberatungsgruppe, die Dienstleistungen im Bereich Digitalisierung und Transformation anbietet, von der Strategieentwicklung bis zu deren Implementierung. Sie ist aus dem 2021 angekündigten Zusammenschluss von Ginkgo Management Consulting, Quint Group und AWK Group hervorgegangen. 2022 kamen DCP und W21 zur Gruppe hinzu. Die Gruppe betreut Kunden auf drei Kontinenten, wo rund 1000 engagierte und hochqualifizierte Fachleute gemeinsam daran arbeiten, das volle Potenzial der Digitalisierung auszuschöpfen. Die Dienstleistungen reichen von der Entwicklung digitaler Geschäftsmodelle und Datenanalysen bis hin zu Cybersicherheit, von Sourcing und IT-Beratung zum Management komplexer Transformationsprojekten. Eraneos Group hat Niederlassungen in der Schweiz, Deutschland, Spanien, den Niederlanden, Österreich, China, Singapur und den USA. 2022 erzielte die Eraneos Group einen Umsatz von über 220 Millionen Euro.

Weitere Informationen: [Eraneos.com](https://eraneos.com), [Management & Technology Consulting | Eraneos Switzerland](#) und [LinkedIn](#)

Kontakt

Mediarelations.CH@eraneos.com



eraneos

shaping a new era of digital

All photos and graphics courtesy of Eraneos Switzerland.

eraneos



Von L. nach R.: Adrian Wägli, Managing Partner, Eraneos Switzerland; Dr. Carlo Gebhardt; Oliver Vaterlaus, CEO Eraneos